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がんばりました！陸上競技大会 

 ５月２６日に、穴水町陸上競技場で「珠洲市・鳳珠郡・輪島市中学校陸上競技大会」が行わ

れ、本校生徒も１９名出場しました。陸上部でもなく、天候の関係で十分な練習もできなかっ

た状況での競技でしたが、参加生徒は本校代表選手として、よくがんばっていました。その結

果、３名の選手が石川県中学校陸上競技大会に出場することになりました。 

共通走高跳   今牛（ 年） １ｍ５５ ２位 

１・２年走幅跳 赤木（ 年） ４ｍ１３ ２位     県大会出場 

共通１１０ｍＨ 中島（ 年） ２０″８ ４位 

 

 さらに練習を重ね 

自己記録を伸ばして 

力を発揮することを 

期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

【６月の主な行事等予定】 

 

日 曜 予 定 内 容 備 考 

１ 水 職員街頭指導 生徒集会 安全点検  

３ 金 教育相談員来校  

６ 月 全校集会 衣替え完全実施  

８ 水 ＰＴＡ街頭指導 指導主事訪問  

１０ 金 壮行式 英語検定 ＡＬＴ来校  

１２ 日 能登地区バスケ大会（県体予選）① 男子 

１３ 月 ＡＬＴ来校 プール掃除  

１４ 火 ＡＬＴ来校  

１５ 水 職員街頭指導 学校公開  

１６ 木 学校公開  

１７ 金 ＰＴＡ街頭指導  

１８ 土 能登地区バスケ大会（県体予選）② 授業日 男子・女子 

１９ 日 能登地区バスケ大会（県体予選）③ (結果で)男子・女子 

２０ 月 振替休業  

２１ 火 三井小教職員授業参観・連携会議  

２３ 木 学校読書の日  

２４ 金 ＰＴＡ指導者研修会 金沢 

２６ 日 県陸上競技大会（２５日～） 西部緑地公園 

２７ 月 学納金  

２９ 水 職員会議  
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６月生活目標 

があります 

６月１５日（水）、１６日（木） 

  ８：１０～朝読書、学活 

  ８：３５～１限目授業 

   （５０分授業で、１０分休憩） 

１２：２５～給食準備、給食、昼休み 

１３：３５～５限目授業 

（１５日は、５限後清掃、学級終礼） 

１４：３５～６限目授業 

  （１６日は、６限後清掃、学級終礼） 

放課後に部活動があります 

 本校の清掃は自問清掃で、黙って行います。挨拶も

言葉に出さないと思いますがご了解下さい。 

ご都合の良い時間帯にご来校いただき、生徒の活動

の様子、学校の様子をご覧下さい。お気づきの点があ

りましたら、感想用紙に忌憚のないご意見をお願いい

たします。 

学校公開 能登地区バスケットボール大会（兼県体予選） 

抽選の結果、次のように試合日程が決まりました。 

男子 １２日（日）Ｃ３（11:40～）対押水 

中島体育館 

    １８日（土）Ａ１（9:00～）対香島 

          七尾総合市民体育館 

      勝てば Ａ４(13:00～)対志雄 

 女子 １８日（土）Ｃ３（11:30～）対羽咋 

中島体育館 

      勝てば Ｄ５(14:20～)中島・松波 

（１９日にも試合は予定されています。） 

衣替え 

６月１日は衣替えです。先週から移行

期間としていますが、６日には完全実

施とします。ポロシャツの下に着るも

のにも約束事があります。保護者の

方々もご確認の上、ご協力をお願いし

ます。 

 

プランターの花苗、順調に生育 

５月９日にプランターに植え付けた花苗がしっかり

根付き、結構大きく育ってきました。生徒の水やり当

番を決め、当番がきちんと水やりをしてくれたおかげ

でしょう。花というのは、世話をすればそれにしっか

りと応えてくれるものですね。まだ、株が小さいので、

花摘みをしていますが、もう尐ししたら、地区の施設

に配付します。いくつかは学校周りにも飾るために置

きますが、花のある環境づくりに生徒達の活動が役立

ってくれるのは嬉しいことです。生徒の皆さんもその

意義を理解することを期待します。 


